

Unzertrennlich im Band der Liebe

Liebe ist mehr als nur ein Wort,

Ein Band, das trägt, zu jedem Ort.

Am Valentinstag wollen wir bekennen,

Dass Herzen sich erkennen und nennen.

Sie flüstert leise in der Nacht,

Hat uns zusammengebracht.

In ihren Armen finden wir Trost,

Liebe ist das, was zählt, am meisten.

Bei jedem Schritt, in jedem Blick,

Findet die Liebe ihren Weg zurück.

Sie ist der Stern, der ewig leuchtet,

Ein Gefühl, das tief in uns zeugt.

Im Lächeln, in einer sanften Berührung,

Liegt ihre wahre, unendliche Führung.

Zwei Seelen, vereint im Glanz der Stunden,

In Liebe sind wir unzertrennlich verbunden.